



6月(水無月(みなづき))

日	曜日	今月の行事計画等
1	土	
2	日	
3	月	⑥総体壮行式&YT
4	火	眼科検診 学校運営協議会
5	水	3年生内科検診
6	木	
7	金	
8	土	ブロック総体(野球・卓球・バレーボール)
9	日	ブロック総体(野球・卓球・バレーボール)
10	月	⑥YT&作文
11	火	耳鼻科検診
12	水	
13	木	歯科検診 ノー部活デー 3年未来塾
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	⑥人権意見発表会
18	火	
19	水	
20	木	ノー部活デー 3年未来塾
21	金	テスト前部活休止
22	土	テスト前部活休止
23	日	テスト前部活休止
24	月	1学期末テスト①~③ 13:00下校
25	火	2学期末テスト①~③ 12:30下校
26	水	3学期末テスト①~③ ④から授業
27	木	ノー部活デー
28	金	⑥1年薬物乱用防止教室
29	土	
30	日	



7月行事予定

7月 3日(水)	③3年 租税教室
7月 8日(月)	実力テスト
7月10日(水)	⑥スマホ安全教室
7月19日(水)	1学期終業式
7月22~26日	三者面談
7月22~24日	3年未来塾

【〇〇 〇〇】平和学習では、記念館に展示されていた表面がドロドロに溶け、中身の焦げたお弁当を見たとき、核爆弾の恐ろしさを知りました。水木しげるロードや鳥取砂丘では、班のみんなでお土産を選んだり、たくさんのご当地ものを食べたりでき、とても楽しかったです。バスの中では、みんなが楽しめるようにバスガイドさんがいろいろなゲームを計画してくれてとても楽しい3日間でした。

【〇〇 〇〇】一番の思い出は、鳥取砂丘で一般の人が登らないような急な所をみんなで全力を出し登ったことです。頂上では、友達とワンピースの真似をして写真を撮ったり、登ってきた所を走って降りたり、ラクダに乗って写真を撮ったりしたことが印象に残っています。靴の中は、予想通りたくさん砂が入っていました。靴の中に、とても小さな鳥取砂丘ができていて面白かったです。

【〇〇 〇〇】3日間で集団活動や公共の場でのマナー、平和学習を通して戦争の恐ろしさ、命の尊さなどたくさんのお話を学びました。被爆体験講話では、3000~4000度の太陽と同じ熱さの熱風が吹いたと聞き、衝撃を受けました。実際に原爆ドームを見て、写真とは比べものにならないくらいの迫力を感じました。無差別に命を奪う戦争が、世界から無くなることを願っています。

【〇〇 〇〇】3日間を通して一番心に残っているのは「平和記念資料館」です。教科書の写真などで焼け焦げた三輪車や弁当箱は見ましたが、実物を見ると言葉が出ませんでした。また、当時被爆した人がつけていた日記が8月5日の日付で時間が止まっているのを見て、改めて平和の大切さについて考えました。平和な世の中が未来に続くよう身の回りから争いを無くしたいと思います。

【〇〇 〇〇】3日間の修学旅行で、特に心に残っているのは平和記念資料館の被爆した展示品と被爆体験講話です。資料館では、実際に見たり、さわったりして原爆の恐ろしさを感じました。

2年生の修学旅行も好天の中実施されました。今は、インターネットを使うと、学校や自宅で得たい情報をすぐに得ることができますが、自然の美しさ、伝統や文化、そして、戦争の悲惨さや平和の尊さ、現地を見て、聞いて、肌で感じながら学んだ修学旅行は、見聞を深める素晴らしい機会だったと思います。この修学旅行で感じたこと学んだことを、ぜひ、家庭でも話し合ってもらえればと思っています。

さて、6月に入るとブロック総体が始まります。各競技それぞれの場所で熱戦が繰り広げられます。3年生の皆さんにとっては、中学校生活最後のブロック総体です。仲間を信じ、心をひとつにして試合に臨みましょう。全力で応援します。お忙しい中ですが、保護者の皆様も各競技の応援をよろしくお願いいたします。 学校長

1年生特集 神中生になって「がんばりたいこと！」(2回目)

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことは三つあります。中学生になってからは、テストがたくさんあるので少しでも良い点をとるため、勉強をがんばりたいです。そして、部活です。部活に入ると試合もたくさんあるので、活躍できるようにがんばりたいです。最後に、まだ中学校生活に慣れていないので早く学校生活に慣れるようにがんばります。チャレンジしたいことは、神中祭などのイベントを盛り上げたいと思います。今年1年間の目標は、テストで一回は100点をとることと卓球の技や技術を身に付けることです。

【〇〇 〇〇】神山中学校でがんばりたいことは、新しく始まる学校生活です。新しい勉強、部活、授業時間など、小学校の時とは全く違う新しいことをがんばっていきたくたいです。特にがんばっていきたくたいことは、年間数回行われる行事です。行事は、自分を大きく成長させることができるし、中学校生活の思い出として心にも残るので、しっかりと参加してがんばりたいです。1年間の目標は、「学校生活に慣れてどんなことも楽しくやり遂げる」です。学校生活に慣れ、どんどん新しいことにチャレンジし楽しくやり遂げたいです。

【〇〇 〇〇】1年生でチャレンジしたいことは、積極的に自分の意見を相手に伝えることです。理由は、小学校の頃ははずかしくて、自分の意見をなかなか言えず周りの意見に合わせていました。担任の先生からも、自分の意見を前に出て伝えていこうといわれましたが、なかなか伝えることができませんでした。だから、中学校では積極的に意見を発表したいと思っています。そして、今年の目標は、早寝早起きをするです。

【〇〇 〇〇】中学校でがんばりたいことは三つあります。一つ目は、勉強です。中学校では教科が増え、難しくなるので授業を大切に、わからない事は先生に何でも聞くようにします。そして家庭学習では、自主勉強で復習に取り組みます。二つ目は、生活です。規則正しい生活を送り、健康な中学校生活を送ります。常に謙虚な態度、姿勢をとり、人に信頼されるようがんばります。三つ目は、部活動です。3年生は、夏で引退してしまうので、3年生にとって最高の三ヶ月になるように、自分のできることを精一杯手伝い、少しでもリーグ戦・総体で勝ち進めるように取り組みたいです。目標が達成できるように日々を大切に努力したいと思います。

【〇〇 〇〇】1年間、「どんどんチャレンジして、失敗して成功につなげる」を目標にがんばります。中学校では、勉強と部活を両立させることです。勉強は小学校より難しくなるので、家でも復習をしたいです。部活は、小学校でもやっていた野球に入部します。2、3年生の先輩に負けないように、毎日の練習や家での自主練をがんばってレギュラーになれるように努力します。中学校生活で一番の楽しみは、神中祭です。クラスのみんなや先輩方と協力して成功させたいと思っています。

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、勉強です。小学校よりも一段と難しくなるので力を注ぎたいと思います。小学校で苦手だった教科を得意な教科に変えたいと思っています。二つ目は、交友関係です。広野小学校と神領小学校が一緒になり仲間も増えるからです。入学式の日、人数も多すぎて不安だったけど友達を増やしたいと思っています。また、先輩との関係も大切にしたいと思っています。今年1年間は、初めてのことがばかりですが勇気を出していろいろなことにチャレンジしたいと思います。

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことがたくさんあります。中でも一番がんばってみたいのは部活動です。中学校に入学する前から卓球部に入部することを決めていました。姉が卓球をしていて、いつも楽しそうだったので、とても卓球がしたくなったからです。一試合でも多く勝つことができるようにがんばりたいです。もう一つは、勉強です。苦手な勉強ですが、少しでも得意な教科を増やせるようにがんばります。

【〇〇 〇〇】神中生になって、「テストで75点以上の平均点がとれるように」がんばりたいです。小学校の時よりも勉強が難しくなり、高得点が取りにくくなっていくので、家での予習や復習をしっかりとやろうと思います。特に数学をがんばりたいです。そのためにも、小学校で苦手だった算数の割合の問題ができるようになりたいです。そして、中学校の勉強が好きになれるようにがんばります。

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことが三つあります。一つ目は、勉強です。中学校から始まる教科もあり、より一層難しくなるので勉強をがんばりたいです。二つ目は、部活動です。小学校6年生の時転校してきたので、初対面の先輩がたくさんいます。経験はありませんが、バレーボール部に入部して練習や、チームみんなとのコミュニケーションが取ることができるようがんばりたいです。三つ目は、あいさつです。あいさつはやっぱり大事です。しっかりとあいさつをしてコミュニケーションをとり、中学校生活をがんばりたいです。

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことは、数学です。小学校では、算数が苦手でしたが中学校では少しでも得意にしたいと思います。そして1年間の目標は、分からない問題を少しでも減らすことです。授業中に分からない事があれば、すぐに先生に教えてもらいます。また、ノートに早く書き写すことができるようにしたいです。

【〇〇 〇〇】神中生になってがんばりたいことは、部活と勉強、友達づくりです。勉強は、中学校になると更に難しくなると聞いているのでがんばりたいです。部活では、広野小、神領小関係なく楽しく野球がしたいです。また、3年生と一緒に試合に出場すること、先生や先輩から教えてもらったことを忘れないようにしたいです。最後に、クラスの仲間みんなと友達になれるようにしたいです。

また、講話ではその時の状況や被爆した人への差別があることを知り、とても充実した時間を過ごすことができました。